



CMJ d'ENTRELACS

Compte-rendu de la réunion

du mercredi 3 décembre 2025 - 13h30/17h



Présents :

- Jeunes élu(e)s du CMJ : Angel Barlet-Girard, Lilly Boulogne, Loïs Dufourd, Zadig Dusart-Lassée, Daphné Goureau, Manoël Hémar, Julian Le Corre, Alexis Marcel, Jeanne Moulin, Camille Pellegrini, Robin Waldenmeyer, Ezekiel Riutort.

- Encadrants : Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Françoise Baizet-Boyries (Adjointe au maire d'Entrelacs, déléguée à l'Enfance/Jeunesse), Gérard Grosjean (Adjoint au maire d'Entrelacs, délégué à l'Animation et à la Vie Associative).

Excusés : Gwendal Fossorier, Samuel Bouchet, Chloé Scheidecker, Jade Lombard.

Pour cette séance, nous avons demandé aux jeunes élus de venir à 13h30 à la mairie d'Entrelacs, pour faire la visite des 6 communes déléguées.

Nous nous sommes donc dirigés, dans un premier temps, en mini-bus, vers Mognard, en passant par Maclin. Nous nous sommes d'abord arrêtés à la mairie de Mognard ; les jeunes élus de cette commune déléguée nous ont présenté les différents bâtiments et la place récemment aménagée. Nous sommes ensuite allés à la salle des fêtes et à l'école des Ires ; nous avons également vu le terrain de sport et parlé de la châtaigneraie.

Puis direction Epersy. Après un arrêt à la mairie, d'où nous avons vu l'église, le terrain de tennis, le four à pain et la salle des fêtes, nous sommes allés à la nouvelle crèche des Picotins dans le hameau de la Vie du Cher.

Ensuite, nous sommes allés à Saint-Girod où nous avons pu voir l'église, l'aire de jeux, l'école, le cimetière et la mairie.

La destination suivante a été Saint-Germain-La-Chambotte. Nous avons vu l'école et sa cour, ouverte en-dehors du temps scolaire, avec un city-stade. Puis nous sommes passés devant la mairie, le multi-accueil, l'aire de jeux, la salle des fêtes et la crèche La Farandole. Nous avons également parlé du belvédère de La Chambotte, de la boulangerie et du cimetière.

Après être passé devant la fruitière de Saint-Germain-La-Chambotte, nous sommes montés à Cessens. Nous avons appris qu'à l'époque une station de ski était présente sur la commune. Puis avons fait le tour des bâtiments communaux : la mairie, l'église, le terrain de sport, l'école, la salle des fêtes et le four communal.

Enfin, nous sommes redescendus à Albens en passant par Ansigny et Dressy. Nous sommes passés devant le Longeret, la nouvelle gendarmerie, et nous nous sommes arrêtés à l'école des Allobroges. Puis nous avons fini notre tour à pied avec l'école de l'Albanaise et la mairie d'Entrelacs.

Nous avons ensuite effectué un petit bilan de cette visite et de la participation des jeunes élus au Téléthon, à Epersy, à St-Germain-La-Chambotte et à La Blolle. Puis nous avons rapidement parlé des Vœux des Maires, en janvier, pour répartir les jeunes élus sur les 6 communes déléguées. Un mail sera envoyé aux parents à ce sujet.

Nous avons conclu la séance par un goûter partagé.

Le prochain rendez-vous est fixé le 07 janvier 2026 à la Mairie d'Entrelacs, à 14h.